
 

 

ATA DA  8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MONTE ALEGRE DE MINAS, 
REALIZADA ÀS 20:00 HORAS DO DIA 27 DE MARÇO DE 2.017. 
Mesa Diretora: Presidente: Presley Gomes Neves Vice Presidente: Flávio 
Oliveira de Souza 1º Secretário: José Gonçalves Domingues Neto 2º 
Secretário: Admar Antônio Arantes. Em seguida procedida à chamada 
inicial dos Vereadores verificou-se a presença de todos os Vereadores e 
com proteção de Deus e em nome do povo montealegrense, declarada 
aberta a presente reunião. A seguir foi ouvida a primeira parte do Hino 
Nacional Brasileiro. A seguir foi feita a leitura Bíblica.  Procedida à leitura 
da Ata da 7ª Reunião Ordinária, realizada no dia 20 de março de 2.017, 
sendo aprovada por 10 votos favoráveis. A seguir foi feita a leitura das 
correspondências recebidas: 1 - ofício nº 3397/2017 - Processo nº 
958749, procedente da Sra. Giovana Lameirinhas Arcanjo - Coordenadora - 
Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais - Belo Horizonte, 
encaminhando-lhe o parecer prévio emitido sobre as contas desse 
Município. O mesmo foi despachado nos termos do Art. 226 do Regimento 
Interno, encaminhado o processo à Comissão de Finanças, Orçamento, 
Tomada de Contas e Fiscalização, para em 20 dias úteis, emitirem o 
parecer e Projeto de Resolução 27/março/17; A seguir deu-se início as 
Proposições que estão dando entrada: 1 - Projeto de Decreto 
Legislativo nº 002/2.017, que Concede Título de Cidadã Honorária 
Montealegrense a Sra. Antônia Célia de Melo, de autoria do Vereador Dr. 
Paulo Marinho de Oliveira. Após a leitura do projeto, foi formada uma 
comissão especial, compostas pelos seguintes Vereadores: Douglas 
Vasconcelos Andreani; José Gonçalves Domingues Neto e Flávio Oliveira 
de Souza para emissão de pareceres, no prazo regimental;2 - Projeto de 
Decreto Legislativo nº 003/2.017, que Autoriza a Realização da Reunião 
Pública Fora do Recinto da Câmara Municipal, de autoria da Mesa 
Diretora. Após a leitura do projeto, foi solicitado pedido de urgência pelo 
Vereador Sr. Flávio Oliveira de Sousa, e sendo aprovado por 10 votos 
favoráveis; 3 - Projeto de Resolução nº 004/2.017, que Altera o Art. 34 da 
Resolução nº 443 de 10-03-00, de autoria do Vereador Sr. Ronaldo Ferreira 
Fontes. Após a leitura do projeto, foi solicitado pedido de vista pelo 



 

 

Vereador Sr. Admar Antônio Arantes, sendo concedido por 48 horas. A 
seguir deu-se início a Ordem do Dia: 1 - Projeto de Decreto Legislativo 
nº 003/2.017, que Autoriza a Realização da Reunião Pública Fora do 
Recinto da Câmara Municipal, de autoria da Mesa Diretora. Com os 
pareceres orais das comissões favoráveis ao projeto, o mesmo foi colocado 
em única discussão e votação e sendo aprovado por 10 votos favoráveis; 
2 - Projeto de Lei nº 002/2.017, que Dispõe Sobre a Desafetação do Rol 
de Equipamentos Públicos para o Rol de Dominicais os Imóveis 
Pertencentes ao Patrimônio Público Municipal, de autoria do Executivo. 
Após a leitura do projeto, foi solicitado pedido de urgência pelo Vereador 
Sr. Douglas Vasconcelos Andreani, e sendo aprovado por 10 votos 
favoráveis.  Com os pareceres das comissões favoráveis ao projeto, o 
mesmo foi colocado em única discussão e votação e sendo aprovado por 10 
votos favoráveis. 2 - Requerimento CM nº 016/2.017, de autoria do 
Vereador Dr. Paulo Marinho de Oliveira, solicitando o envio de ofício ao 
Sr. Carlos Humberto Pereira - Secretário Municipal de Estradas, para que 
seja determinado a realização de serviços de reparo na Estrada Municipal 
da antiga Cooproalcool, descendo a Serra do Barradinho, iniciando no 
produtor Sr. Nenê Barrado, Fábio e até a propriedade so Sr. Antônio Fábio, 
sendo aprovado por 10 votos favoráveis; 3 - Requerimento CM nº 
017/2.017, de autoria do Vereador Sr. Ronaldo Ferreira Fontes, 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal - Dr. Último Bittencourt de Freitas, 
que informe a esta Casa de Leis, detalhadamente em que setor, foram 
investidos os recursos devolvidos o valor de R$ 219.801,50, pelo Poder 
Legislativo Municipal, aos cofres públicos no 2º semestre do ano de 2016, 
referentes aos montantes repassados à Câmara no referido ano. Os valores 
foram: 03-10 - valor de R$ 75.000,00; 07-12 - valor de R$ 40.000,00; 23-
12 - valor de R$ 50.000,00 e 29-12 - valor de R$ 36.315,40, sendo 
aprovado por 09 votos favoráveis e 01 abstenção do Vereador Sr. Laerte 
Henrique Mendonça; 4 - Indicação CM nº 033/2.017, de autoria do 
Vereador Dr. Douglas Vasconcelos Andreani, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal - Dr. Último Bittencourt de Freitas, que sejam providenciada 
uma limpeza geral nos bueiros do Bairro Flamengo nas referidas Ruas 
Capinópolis, Uberaba e Ipiaçu, sendo aprovada por 10 votos favoráveis; 5 - 



 

 

Indicação CM nº 034/2.017, de autoria do Vereador Dr. Paulo Marinho 
de Oliveira , solicitando do Sr. Prefeito Municipal - Dr. Último Bittencourt 
de Freitas, que estude a possibilidade de instalar uma Academia ao Lar 
Livre na Praça do Bairro Toribaté, sendo aprovada por 10 votos favoráveis. 
Em atendimento ao Requerimento de autoria do Vereador Sr. Ronaldo 
Ferreira Fontes e em resposta ao ofício 009/2.017 o Sr. Reginaldo 
Machado, fez o uso da palavra na Tribuna Livre, informando sobre: “ 
autorização para o corte das árvores no perímetro da Praça Derly Vilela 
Parreira, que os bancos encontram-se guardados e serão reaproveitados 
posteriormente. As pedras foram levadas para o aterro controlado. A obra é 
com verba do Ministério do Turismo no valor de R$ 312.104,78 e com 
relação aos recursos para a construção e melhorias em Quadras Esportivas 
foram provisionados o valor de R$ 452.071,12 e obra do Estádio Djalma 
Bittencourt no Bairro Flamengo no valor de R$ 687.399,99 - Convênio 
com o Ministério dos Esportes, serão retomadas assim que o Ministério 
disponibilize a verba - Povoado dos Garcias Quadra - R$ 509.999,69 - 
FNDE; Creche R$ 1.200.797,60 e ETE R$ 3.198.320,55 - FUNASA E 
BDMG”. A seguir fez o uso da palavra como assunto relevante o 
Presidente da Câmara Vereador Sr. Presley Gomes Neves, mas o 
mesmo não solicitou que suas palavras fossem constadas em Ata. Nada 
mais havendo a tratar foi ouvido o Hino de Monte Alegre de Minas e 
em seguida procedida à chamada final dos Senhores Vereadores, 
verificou a presença de todos e tendo o Sr. Presidente da Câmara e em 
nome do Povo Montealegrense encerrada a presente reunião. 
 
 
 
 
 
 
 
 


